加中通信2023

12月号 令和5年 12月1日

2023年もあと1ヶ月に

「光陰矢の如し」気がつけば今年もあと1ヶ月となりました。年々、一年が早く感じます。しかし、若い子どもたちにとっては、人生の経験年数が少ないことや、様々な活動、人間関係が関係し、長く中身の濃い1年間であったと 思います。今後も、この貴重な1年間に、数多くの意義ある活動を進めていきたいと思います。

市中音楽祭

昨年度に引き続き、市中音楽祭に合唱で 参加しました。曲は「パプリカ」(斉唱)、 「キセキ」(混声合唱)でした。堂々とした、そして、男女のバランスがとれた合唱 でした。今年は、最後まで参加し、他校の 合唱や箏曲、マンドリン、ジャズバンド、 吹奏楽等の演奏を聞きました。芸術の秋、 音楽を堪能した一日でした。

11月7日(火)





加茂谷地区人権教育研究大会•PTA授業参観 11月16日(木)

今年は本校で、加茂谷地区人権教育研究大会が開催されました。換気などの感染症対策を取りながら、日程や内容 は制限のない研究大会が復活しました。

1年生「災害時の人権問題」、2年生「このちがい、『いい』『だめ』」、3年生「手紙ータやけがうつくしいー」の 一年主「災害時の人権问題」、2年主「とのらかい、『いい』『ため』』、3年主「子祗ーダやけがブラくしいー」の人権学習を参観していただきました。どの学年も、生徒たちはよく考え、班での話し合いや発表を積極的に行っていました。そして、生徒たちが帰った後、幼稚園、小学校、中学校の教職員が、3学年に分かれて分科会を行いました。授業について、各校の取組や課題について、その他人権について思うことなどをそれぞれが語り、研究大会のサブテーマである〜幼・小・中の連携を通して〜を実践する有意義な会となりました。今後も、幼稚園、小学校、中学校が連携を深め、加茂谷地区の子どもたちの更なる成長をめざして取り組んでいきたいと思います。



1年生 2年生 3年生

阿南支援学校との交流学習11/2

今年度も1年生が阿南支援学校との交流学習に参加しました。訪問するにあたり、阿南支援学校の先生に来ていただき、事前学習を行いました。当日は、中学部の人と一緒にティーボールや音楽活動を楽しく行い、交流を深めました。また、支援学校の生徒さんと先生が製作した立派なロッカーをいただきました。1年生の教室で大事に使っています。実際に支援学校を訪問し、一緒に学習をすることは、生徒たちの心に残る貴重な活動です。継続したいと思います。



12月の行事予定

| 1日(金) 2日(土) | 後期中間テスト(全学年) 資源回収、加茂谷支部人権 教育研究大会(弁当が必要) |
|-----------------------------------------|------------------------------------------------------------------------|
| 3日(日) 4日(月) 5日(火) | 家庭人権学習の日 キャリア教育出前授業 振替休業日 読書週間(4~8日) グ |
| 7日 (木) 10日 (日) 12日 (火) 13日 (水) | 保育実習(3年) 阿南市駅伝大会 生徒会役員選挙 三名の登録を開始する |
| 18日(月) 20日(水) 21日(木) | 第2回学校運営協議会 おはなし広場 実力テスト(全学年) 学校安全の日、ひまわり号来校 科学セネリー理科授業(3年) |
| 22日(金) 23日(土) | 生徒会専門委員会 全校集会、大掃除 冬季休業日、授業再開(1/98) |